

Pressemitteilung

Für echte Fans: Sparkassen-Kreditkarten mit BHC-Motiv

Remscheid, 27. August 2019

Ab heute gibt es den Bergischen HC auch fürs Portemonnaie – mit der Sparkassen-Kreditkarte mit BHC-Motiv. Bestellen können echte Fans diese bei den drei bergischen Sparkassen in Remscheid, Solingen und Wuppertal.

Zur Auswahl stehen die Sparkassen-Kreditkarten Gold und Standard sowie die Basis Prepaid-Karte. Alle gibt es im exklusiven BHC-Design mit dem Löwenkopf.

Die drei bergischen Sparkassen unterstreichen so einmal mehr ihre Verbundenheit mit dem BHC, der fest zur Region gehört und viele Menschen begeistert. Als Sponsoren unterstützten die Sparkassen den BHC seit vielen Jahren.

„Der BHC ist ein sportliches Aushängeschild für unsere Region, in der es zunehmend viele Handballfans gibt, die sich gerne die Bundesligaspiele des BHC anschauen. Wir freuen uns, unser Engagement für den Bergischen Handball-Club durch diese originelle Idee zu unterstreichen“, so Frank Dehnke, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse Remscheid.



Die Sparkassen-Vorstände aus Remscheid, Solingen und Wuppertal Frank Dehnke, Stefan Grunwald, BHC-Geschäftsführer Philipp Tychy (3.v.l.) und Gunther Wölfges präsentieren das neue Motiv der Sparkassen-Kreditkarte

Für weitere Informationen oder Fragen:

Ann-Kristin Soppa

Stadtparkasse Remscheid

Abteilungsleiterin

Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 02191 16-6900

Telefax: 02191 16-6999

E-Mail: ann-kristin.soppa@sskrs.de